

17. Oktober 2019

«Forschung für Leben» verurteilt Missachtung von Tierschutzvorgaben

Mehrere Medienbeiträge haben sich in den letzten Tagen mit der fraglichen Tierversuchspraxis der Firma LPT in Deutschland beschäftigt. Für uns von «Forschung für Leben» ist Aufklärungsarbeit über das schwierige Thema Tierversuche sehr wichtig. Wir setzen uns seit Jahren für die Einhaltung von Tierschutzvorgaben und Schutz der Würde des Tieres ein.

Deshalb möchten wir hier festhalten:

- 1) Die Missachtung von Tierschutzvorgaben ist für uns nicht akzeptabel
- 2) Die Durchführung von Tierversuchen unter nicht kontrollierten Bedingungen ist für uns nicht akzeptabel: die bestehenden Bewilligung- und Kontrollverfahren der Schweiz werden von «Forschung für Leben» befürwortet und unterstützt
- 3) «Forschung für Leben» setzt sich für den Forschungs- und Innovationstandort Schweiz ein, bei dem die Würde des Tieres in Tier-Versuchen aber auch die Therapiemöglichkeiten für Menschen bestmöglich gegeneinander abgewogen werden.

Gegen LPT werden Ermittlungen eingeleitet. Wir hoffen, dass diese bald Klarheit in die Praktiken der Firma bringen und potenzielle Gesetzverletzungen bestraft werden.

17.10.19